

Le rôle de la Bolivie en défense de la Mère Terre est mis en exergue



La Paz, 13 août, (RHC).- Le ministre bolivien des Affaires étrangères, David Choquehuanca, a mis l'accent sur le rôle joué par son pays dans l'arène internationale en défense de l'environnement, la biodiversité et les forêts.

Il a rappelé que c'est à l'initiative de la Bolivie qu'en 2009 l'ONU a institué le 22 avril comme la Journée de la Mère Terre.

Le chef de la diplomatie bolivienne considère qu'il y a, à l'heure actuelle, un déséquilibre dans la planète. Il a rappelé qu'il y a plusieurs années, Fidel Castro avait lancé un avertissement sur les dangers qui planent sur l'environnement.

La Bolivie se trouve parmi les 10 pays ayant la plus grande biodiversité dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/102731-le-role-de-la-bolivie-en-defense-de-la-merre-terre-est-mis-en-exergue>



Radio Habana Cuba